
Председателю Совета депутатов 
Городского округа Коломна 
Н.Б. Берлинскому

Уважаемые Николай Борисович!

Последние десятилетия, многие города России начали 
реализовывать масштабные программы изменения городской среды 
направленные на улучшения качества жизни горожан для роста 
человеческого потенциала. Люди - самый важный и самый текучий 
актив современной экономики. Мы хотим жить в удобных, красивых и 
безопасных городах, хотим иметь возможность вести здоровый образ 
жизни, иметь доступ к досуговым пространствам. Мы хотим жить в 
городах, которые стараются дать нам больше, чем обеспечение 
потребности иметь квадратные метры для проживания.

Сегодня наш национальный лидер, Владимир Владимирович 
Путин, говорит о том, что комфортная среда должна появляться не 
только в столице, но и регионах, преображая унылые спальные районы, 
которые становятся рассадником национальной депрессии и социальных 
проблем, в открытые пространства, где комфортно себя чувствуют не 
только дети до 7 лет, для которых сегодня создаются детские площадки, 
но и дети среднего возраста, подростки, молодые пары, пожилые люди, 
инвалиды. «В создании будущего городов обязательно должно 
участвовать молодое поколение, молодые люди, да и всех возрастов, 
которые не боятся дерзать, предлагать оригинальные и нестандартные 
решения», — говорит Путин. Любой город может успешно развиваться 
только вместе с жителями, на основе учета их мнения, когда работают 
сильные институты прямой демократии и местного самоуправления, 
считает Владимир Путин. При этом городские власти при проведении 
реконструкции объектов должны прислушиваться к любой критике со 
стороны жителей.

Именно об этом наше обращение. Мы не ставим целью бездумно 
критиковать власть, «тыкая носом» в просчеты и недостатки 
генерального плана. Городские власти делают много для горожан и не 
ошибается только тот, кто ничего не делает. Мы хотим обратить 
внимание на историческую возможность для властей встроиться в 
современный тренд развития городских пространств.



Около нашего дома, расположенного по адресу: город Коломна ул. 
Девичье поле дом 12 имеется земельный участок, который является 
муниципальной собственностью и расположен между недавно 
построенным многофункциональным зданием, автозаправочной 
станцией платной автостоянкой и жилыми домами ул. Девичье поле дом 
12 корпус 1,2,3,4.

На сегодняшний день данный участок не имеет иных собственников 
или арендаторов.

На протяжении 10 (десяти) лет участок захламлялся строительным 
и бытовым мусором.

Мы проживаем в 15-ти этажных многоквартирных домах по ул. 
Девичье Поле дом 12 корпус 1,2,3,4, в которых немало жителей 
пенсионного возраста и инвалиды, много детей подросткового возраста.

Рядом с нашим жилым комплексом нет ни одного сквера или 
небольшого парка, в котором люди могли бы отдохнуть или погулять с 
детьми. Ближайшее место отдыха людей находится на набережной реки 
Ока, куда прогулки для большинства пенсионеров и родителей с 
маленькими детьми на колясках не позволяет по состоянию здоровья.

На основании вышеизложенного просим Вас рассмотреть 
возможность создания на этом участке сквера для отдыха и занятий 
спортом на свежем воздухе людей, проживающих в этом районе.

Мы разделяем стремления властей сделать нашу жизнь 
комфортнее и верим Владимиру Владимировичу в его тезисе о том, что 
НЕОБХОДИМО прислушиваться к мнению местных жителей. Место 
для нового спортивного центра найти можно, а вот открытое, 
интересное, современное пространство для досуга уже живущих здесь 
людей будет потеряно безвозвратно.

Уверены, что у Вас есть политическая воля и все инструменты, 
чтобы изменить ситуацию.

Ваши избиратели,

Жильцы дома № 12 корпус 1,2,3,4 ул. Девичье поле, город Коломна
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